



Ignacio Mier anuncia primeras modificaciones al PJF en Diálogo Nacional en Saltillo



Saltillo, Coahuila a 7 de agosto, 2024.- Durante el penúltimo Diálogo Nacional organizado por el Congreso de la Unión para analizar la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), el diputado federal Ignacio Mier Velasco adelantó que se están perfilando dos importantes modificaciones. Estas se centran en la conformación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y en la garantía de los derechos de las y los trabajadores del Poder Judicial.

Mier Velasco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, reveló que las primeras modificaciones incluyen la nueva configuración de la SCJN y la implementación de un procedimiento democrático y escalonado para la designación de ministros, jueces y magistrados. Este enfoque busca garantizar criterios de elegibilidad estrictos y un proceso de selección justo y transparente.